

estions pour ce regard de pire condition que nulle autre des bonnes villes de France qui ont toutes le presche du moins à deux lieues d'elles, en fin l'on nous a pressez leur nommer ung autre lieu, nous leur avons nommé Dardigly. Ilz se sont plainct des enterrementz et ont demandé la place des Terreaulx... (23). »

En 1562 et en 1563, quand les Huguenots tenaient Lyon en leur pouvoir, ils occupèrent plusieurs églises catholiques, entre autres l'église du couvent des Jacobins et les églises Saint-Paul et Sainte-Croix.

Voici touchant cette dernière église une décision qui est positive :

« Les gens tenans le Conseil de la Ville et Eglise Réformée de Lyon.

« Sur la remonstrance à nous faite par les ministres de la parolle de Dieu et plusieurs notables de ceste ville, nous avons commandé à Claude Rocheblave (24) de faire acoustre le temple de Sainte Croix de toutes les choses requises et necessaires pour l'aurnement dudict temple en l'estat qu'il est à présent pour la prédication de l'Evangille. »

On a même le compte des dépenses qui furent faites pour les réparations et les installations dans l'église Sainte-Croix à cet effet. Nous ne nous arrêterons pas aux travaux de maçonnerie, de pavage, de charpente et de peinture. L'article suivant n'est cependant pas sans intérêt.

(23) Archives de Lyon, AA 47, folios 93, 94 et 95.

(24) Claude de Rocheblave fut aussi commis, le 7 septembre 1562, « pour faire inventaire des aornements chappes et meubles... ès temples Saint Jehan, Saint Estienne et Sainte Croix, les faire fondre « et réduire l'or et l'argent en lingots.